

La doctrina individualista es la verdadera esencia del liberalismo, del Humanismo y de todas las sectas que han subdividido los valores divinos y humanos tradicionales colocando al YO, al individuo, en lugar de todo lo que la humanidad había hasta entonces adorado. El individuo era el todo; la colectividad una mera multiplicación o suma de unidades, cuyos derechos dimanaban todos de la primitiva unidad. De aquí la persecución a las instituciones creadas para suplir los defectos individuales y para ayudarse mutuamente. Los gremios, las cofradías, los pósitos, toda la obra social de los siglos, fué perseguida y aniquilada por este individualismo liberal. Siguiendo el mismo criterio, se persiguió la familia, el matrimonio, y todo lo que tendía a fomentarlo. Se llegó a las aberraciones del malthusianismo, verdadera vergüenza de la humanidad, supremo delirio individualista que, a fuerza de protegerse y de cuidar de sus comodidades, venía a suprimirse a sí propio cegando la fuente de la vida, y por lo mismo del propio individuo.

Afortunadamente esta nefasta doctrina está ya muerta. La guerra ha venido a darle la última puntilla. Vuelven a renacer pujantes la doctrina y las prácticas sociales, en las cuales halla el individuo su única protección y defensa. Volvemos a las grandes concepciones católicas, después de comprobar que fuera de ellas no hay más que catástrofes. Esa doctrina nos enseña que Dios no se contentó con crear el individuo, sino que formó la pareja humana, la primera familia, la primitiva comunidad. El mismo Supremo Hacedor condenó ese individualismo liberal en los primeros albores de la humanidad, cuando después de formar el primer hombre pronunció aquellas inmortales palabras: «No es bueno que el hombre esté solo».

He ahí el gran programa social, que ahora está triunfando en todas partes arrollando al liberalismo, al malthusianismo, al comunismo, y a todos los enemigos de la familia y de las colectividades productoras, científicas, patrióticas, etc. El nacionalsindicalismo, el nacionalsocialismo, el fascismo, no son más que la aplicación de ese eterno principio: «No es bueno que el hombre se halle solo».

Esta es la grandiosa rectificación del individualismo, que en el mundo se está operando. La humanidad de hoy ha comprendido que el individuo, el YO, no puede defenderse aislado; que la soledad le deja inerme e inútil para todo; que el progreso es necesariamente cooperación, compañía, sociedad.

De ahí proviene también la política demográfica que hoy se sigue en todas partes. Las naciones son fuertes y robustas cuando son numerosas, y aquí hallamos también la verdadera rehabilitación del individuo. La demografía, la protección a las familias numerosas, el fomento del matrimonio, los cuidados que se se prodigan a la madre y al niño, se fundan en que el verdadero valor de una nación se halla precisamente en el INDIVIDUO, en el elemento hombre, sin el cual nada se puede hacer. Jamás se reconoció como ahora el inmenso valor de ese elemento humano, es decir del individuo.

Aquí vemos clara una gran paradoja, que es al mismo tiempo una gran verdad: el individualismo libera, a fuerza de cuidar y divinizar al individuo, llegaba a suprimirlo. Mientras que el sindicalismo, la política social, basada en las eternas verdades católicas, a fuerza de proteger las colectividades, llega a la máxima glorificación individual; a considerar al individuo como la base única de la grandeza, del progreso, de la ciencia y de la gloria.

Del Vaticano

La película «Pastor Angelicus»

CIUDAD DEL VATICANO, 3.—Está a punto de terminarse la película «Pastor Angelicus» realizada con motivo del jubileo episcopal de Su Santidad. Se cree que podrá ser exhibida en el próximo mes de diciembre, probablemente el día de la Inmaculada Concepción.—EFE.

La consagración de la Humanidad al Corazón de María

CIUDAD DEL VATICANO, 3.—La consagración de la Humanidad al Corazón Inmaculado de María, hecha por Su Santidad en su mensaje del sábado último, tendrá gran difusión entre los fieles. En algunos medios vaticanos se cree que serán cursadas instrucciones a los Obispos, con el fin de que en todas las Iglesias se celebren ceremonias para renovar la consagración hecha por el Pontífice y que tiene un precedente en la que de la Humanidad hizo el Papa León XIII al Sagrado Corazón de Jesús para marcar el tránsito del siglo XIX al siglo XX. También entonces fué Portugal el origen de la pontificia decisión: la superiora del monasterio del Buen Pastor, de Oporto, puso en conocimiento del Papa que la inspiración divina le había manifestado el deseo del Altísimo de ver a la Humanidad consagrada al Corazón Sacratísimo de Jesús. León XIII publicó a este respecto una encíclica y escribió en perso-

na una oración que había de decirse en la noche del 31 de diciembre de 1899 al 1 de enero de 1900. Esto fué ya recordado por Pio XII en su primera encíclica, publicada en octubre de 1939, para subrayar la emoción con que él, que al comenzar el siglo acababa de recibir las sagradas órdenes, asistió a la consagración de la Humanidad al Corazón de Jesús. EFE.

Alocución del Pontífice

ROMA, 3.—Su Santidad el Papa recibió esta mañana a tres sacerdotes recientemente salidos del Collegium Germanicum Hungaricum, que le fueron presentados por el rector de este Centro, P. Zeiger. El Pontífice recibió también a ocho nuevos alumnos del Instituto del Sur del Tirolo.—EFE.

SE DECLARAN EN HUELGA LOS OBREROS DE LA TELEFONICA PORTUGUESA

LISBOA.—Los obreros de la Compañía Telefónica, entidad inglesa, se han declarado en huelga como protesta por lo mal pagados que se encuentran tanto los trabajadores como los empleados nacionales, en tanto que los empleados británicos gozan de altos ingresos.



Tanques alemanes avanzan contra el enemigo en tierras de Rusia

FRANQUEO CONCERTADO

Año XLV. Número 19.555

PERIODICO DE LA TARDE

Miércoles 4 de noviembre de 1942

Temperaturas extremas de hoy en Avila
Máxima 11
Mínima 6
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

Los abastecimientos y el transporte

Una de las mayores dificultades que se opone siempre a resolver el arduo problema de los abastecimientos es la previa solución del problema del transporte. Si hubiera abundancia de gasolina y pudieran por tanto circular los centenares de vehículos de tracción a motor de explosión, parados en la actualidad, España resolvería por sí sola y para sí el problema de abastecimientos por un intercambio de productos entre las diversas regiones de nuestro territorio salvando el déficit de unos y exportando fácilmente el sobrante de otros. Y desde luego a más bajo precio que el que esos mismos productos alcanzan en la actualidad. Pero sin insistir sobre un punto que repetidamente hemos traído a nuestras columnas —el agobiante panorama de los transportes— veamos el medio con que se ha procurado darle solución adecuada.

Así como en el orden político y administrativo los Gobiernos Civiles cumplen una misión de enlace entre la Jefatura del Estado y los pueblos de las diversas provincias, así la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes había de contar con un organismo que independientemente del Organismo Central coordinase entre sí los servicios encomendados para un mayor logro en la eficacia de la misión científica y específica de la Comisaría. Por eso los comisarios de Recursos tienen a su cargo la fase más fundamental, cual es la de reunir las existencias disponibles en cada zona para atender al consumo de los habitantes de la misma, exportando el sobrante o importando el déficit. Para la creación de estas zonas se han tenido en cuenta diversos factores siendo los principales los de producción y consumo y el de distribución de líneas férreas.

De este modo se coordinan los servicios de abastecimientos, remediando en lo posible a las provincias deficitarias, con la solución única que cabe dar a tan difícil cuestión.

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

El subsecretario de Corporaciones y Previsión Social intentó hace meses resolver la situación de los empleados y trabajadores lusitanos, pero la Compañía logró sustraerse a las disposiciones oficiales.

Todos los servicios de la Compañía se encuentran suspendidos. La red automática de la urbe y las líneas con el resto del país pertenecen a Correos, por lo cual estas comunicaciones funcionan con toda normalidad.

Se cree que el Gobierno interviendrá para hallar solución a las reclamaciones del personal portugués.—EFE.

El libro es una semilla que fructificará: Sembrarla en inteligencias capaces es lo que hace el S. E. U. con su Bolea del Libro.

HITLER ESTA DECIDIDO a alcanzar todo o a perder todo en 1942

En el mar, los alemanes están ganando la más valiosa de todas sus victorias

LO DICE A TODA PLANA EL GRAN DIARIO DE LONDRES "DAILY EXPRESS"

LA SITUACION INTERNACIONAL

LEYENDO LA PRENSA INGLESA llegada a nuestra redacción, nos vamos dando cuenta de que el Tripartito ha puesto el dedo en la llaga —como vulgarmente se dice— y sin olvidar las operaciones terrestres, atiende vigorosamente las cosas del mar, las que definitivamente han de dar la victoria a los beligerantes. Además en esta información se ve bien claro que en 1942 empezará el amanecer de la victoria para unos u otros.

HABLA EL «DAILY EXPRESS» con este título expresivo: Urgencia, celeridad, valor. «Este año ha de ser».

Con la velocidad de sus ataques, primero los japoneses y después los alemanes nos han hecho ver la forma de concentrar nuestra atención en los problemas inmediatos de la lucha, para evitarnos nuevos reveses.

Nuestros enemigos han alcanzado sus victorias en las zonas en que mayores parecían nuestras probabilidades de éxito.

Han hecho suya la consigna de Stalina de que es precisamente en este año en el que debe decidirse la guerra. Hitler está decidido a alcanzar todo o a perder todo en 1942.

En Rusia, en África y en el mar, Hitler está llevando a cabo su guerra con las enormes cantidades de medios acorazados que acumuló durante el invierno. Día tras día lanza a sus soldados al ataque sin permitirles un momento de reposo, y así es como ha podido alcanzar sus victorias.

Sin reparar en pérdidas, ordenó la conquista de Stalingrado y desgraciadamente ha llegado al Volga.

«Cuál debe ser nuestra respuesta a estos prodigiosos esfuerzos de un enemigo desesperado?»

Sea cual sea, nuestra respuesta debe ser rápida, y debemos dársela este mismo año.

LAS ARMAS DE ESTA GUERRA.—Nuestras acciones en todas direcciones deben ser aceleradas. Debe haber menos comités que impidan que nuestras ideas cristalicen en nuevos armamentos o que nuestros planes se transformen en campañas.

Los recuerdos de la preguerra y las esperanzas de la postguerra deben abandonarse por ahora.

Necesitamos aviones que puedan bombardear, combatir y destruir al enemigo, y en ello hemos de pensar, y no en los planes comerciales previstos para después de la guerra.

Los aviones de pasajeros que necesitamos son aparatos para el transporte de tropas.

Los aparatos de carga que nos son necesarios son aquellos que puedan transportar material de guerra a China y a nuestros ejércitos mecanizados de Ultramar.

Pero, ante todo, necesitamos barcos, muchos barcos, barcos mercantes y barcos de guerra.

Todos los navíos que se construyan deben estar destinados a fines de guerra y no con el propósito de que puedan ser utilizados una vez acabada la contienda. Ninguna consideración a la postguerra debe impedir que construyamos un barco cada 24 horas.

EL PLAN ALEMÁN.—Tras los ataques que Alemania está llevando a cabo en 1942 hay una cosa evidente: que ninguno de los esfuerzos que el enemigo realice puede impedir la actividad en las fábricas de Inglaterra y América. Nada puede impedir que los Estados Unidos se transformen en el mayor almacén de armas, en el que se abastezcan no sólo las fuerzas de aquel país, sino las fuerzas de todas las demás naciones unidas.

¿Qué es lo que puede hacer Alemania? Puede intentar impedir que estas armas lleguen a los campos de batalla mientras sostiene la guerra contra Rusia y mientras el Japón, al mismo tiempo que ataca a China, extiende una mano amenazadora contra la URSS.

«Con qué medios cuenta Alemania para poner en práctica sus planes ofensivos contra los aprovisionamientos aliados? Con el arma submarina cuyas acciones se intensificarán hasta que el tráfico naval de las naciones unidas se haga casi insostenible.

EL MAR, EL MAR, NUESTRA VIDA!—Las noticias últimamente publicadas en los Estados Unidos demuestran que en los pasados meses el enemigo ha alcanzado importantes éxitos en su campaña submarina.

En el mar, los alemanes están ganando la más valiosa de todas sus victorias. Están atacando al segundo frente en los puntos en que tiene que apoyarse al dirigir sus acciones contra la Marina mercante, encargada de abrir la batalla. A la guerra naval debe el pueblo británico dedicar toda su atención y todos sus esfuerzos. Examinando detenidamente la situación, se verá la amenaza que pende sobre nosotros.

Nuestra victoria en el mar ha de ser la base de todas las demás victorias; por eso necesitamos barcos y más barcos.

EPILOGO AL ARTICULO de nuestro colega británico. El inglés está haciendo la guerra más dura y más difícil con que jamás se enfrentó.

Obligado a combatir en varios frentes, teniendo que extender sus fuerzas por las regiones más diversas y alejadas del mundo, Inglaterra, por su situación geográfica y por su expansión imperial,

ha de someterse a las circunstancias, manteniendo sin interrupción sus líneas vitales de comunicación marítima. Si no lo hiciera así, Inglaterra estaría inevitablemente condenada.

Desde el primer momento de esta tragedia que estremece al mundo el inglés se dio cuenta del ingente problema de sus marinas de guerra y mercante.

La guerra submarina efectuada por el alemán—no olvidemos la del italiano y sobre todo la del japonés—y llevada a cabo con métodos más perfeccionados que los de la otra guerra, ha causado perjuicios formidables a Gran Bretaña. Entre los métodos preconizados por von Tirpitz, hace un cuarto de siglo, estaba la guerra submarina de hoy, pero la diferencia es sensible en el aspecto técnico que ofrece el problema.

Las condiciones del ataque han mejorado enormemente y los medios de defensa, se han perfeccionado poco. A la concepción de ataque de von Tirpitz, opusieron los ingleses el concepto de defensa por medio de convoyes marítimos pero, en lo que a los submarinos de hoy se refiere, no pueden compararse en casi nada, por su poder ofensivo y por su radio de acción, a los submarinos de 1914-1918, y los convoyes de defensa están organizados conforme al antiguo método poco más o menos.

Los ingleses, una vez comenzada la guerra y teniendo ya a su servicio la gran mayoría de las flotas mercantes de Noruega, Holanda y Bélgica, lo que podía compensar en cierto modo los hundimientos de su propia flota, comenzaron a hablar de la guerra a largo plazo. Confían en el tiempo, como confiaron en la otra guerra.

Pero ya lo hemos dicho también en este lugar y en otra oportunidad: Se tarda mucho menos en hundir un barco, que en construirlo.

Continúan los incidentes en la INDIA

Detención del secretario de Nehru

BANGKOK, 3.—Nuevos incidentes se han registrado en la India británica, donde, según noticias recibidas en Tailandia, ha sido detenido el secretario del Pandir Nehru. Además los comités del Congreso de las provincias de Goalpara, Gauhati, y Barpeta, del Assam, han sido declarados ilegales.

En Bombay se han registrado algunos atentados con explosivos y en un camión abandonado han sido encontradas cinco bombas. En un templo, en una escuela y en un edificio del Gobierno han hecho explosión diversos artefactos. Un estudiante ha sido detenido.

Las autoridades han impuesto multas a varias corporaciones municipales de diversas localidades.—EFE.

El aguinaldo para la DIVISION AZUL

Nota de la Subsecretaría de la Presidencia del Gobierno:

«Constituida la Comisión para el aguinaldo de la División Azul por los representantes de los ministerios del Ejército, Marina, Aire, Gobernación y la Secretaría General del Partido, ha acordado abrir una suscripción para recaudar fondos con dicho fin. Los donativos pueden entregarse en todos los Bancos y sucursales, y en las localidades donde no hubiera establecimientos de esta índole, en la Jefatura Local de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, Los donativos en especies pueden entregarse en las respectivas Delegaciones Locales o de distrito de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, pero se advierte a los donantes que es preferible siempre los donativos en metálico».



El teniente capitán Walkerling y el teniente de navío Hellriegel, después de su primera actuación atacando a un convoy en el Atlántico, que fué casi aniquilado, informan a su regreso a los corresponsales de prensa, de la forma impresionante en que lograron sus rotundos éxitos.

Departamentos oficiales

Delegación Provincial de Sindicatos de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Servicio de Prensa y Propaganda
CONCURSO LITERARIO

Con objeto de que los productores valencianos recuerden el día memorable del 20 de noviembre, fecha aniversario de la muerte de nuestro Fundador, y les sirva al mismo tiempo de ofrecimiento en su doctrina, esta Jefatura del Servicio Provincial de Prensa y Propaganda Sindical convoca a todos los productores a un Concurso literario con arreglo a las siguientes bases:

Bases del Concurso

- Para optar a este Concurso se precisa ser militante o adherido al Partido o afiliado a la C. N. S.
- Los trabajos se presentarán escritos a máquina a dos espacios en papel tamaño folio.
- Los trabajos versarán sobre los temas abajo propuestos.
- Los trabajos serán enviados a esta Jefatura de Prensa y Propaganda Sindical en sobre cerrado, el cual llevará un lema y acompañado de otro sobre también cerrado con el mismo lema. Este llevará dentro una cuartilla en la que hará constar el nombre, apellidos, número del carnet de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., o C. N. S. y demás datos que puedan ser interesantes del autor. Estos serán abiertos en el momento en que por el tribunal calificador haya sido premiado levantándose acta.
- Los trabajos premiados quedarán en propiedad del Servicio, para ser publicados cuando se crea oportuno. Los no premiados podrán ser retirados de la Secretaría de este Servicio en el plazo de cinco días después del 20.
- Se admitirán los trabajos para el Concurso hasta las ocho de la noche del día diez y siete del mes de noviembre.
- Los premiados se harán públicos a partir del día 20. El mismo día se celebrará en un teatro de esta capital un acto en el que se darán a conocer los nombres de los autores premiados, repartiéndose los diplomas y premios correspondientes por el tribunal, que en esa fecha se hará público.

Temas y premios correspondientes

Nacionales

La Delegación Nacional de Sindicatos concede un premio de mil pesetas al mejor trabajo que verse sobre el siguiente tema: «España como gigantesco Sindicato de Productores».

La Vicesecretaría Nacional de Ordenación Económica un premio de quinientas pesetas al mejor trabajo sobre «Importancia de la agricultura en el desarrollo industrial».

La Vicesecretaría Nacional de Ordenación Social un premio de quinientas pesetas al mejor trabajo sobre el tema «Concepto actual de las Hermandades y Gremios Locales y su semejanza con la Organización Gremial de nuestra Edad Media».

Provinciales

La Jefatura Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. concede un premio de quinientas pesetas al mejor trabajo sobre «Acción Política de los Sindicatos de la Falange».

La Delegación Provincial de Sindicatos, un premio de quinientas pesetas al mejor trabajo que verse sobre «Lo vertical según José Antonio».

Delegación Provincial de la Vicesecretaría de Educación Popular, concede un premio consistente en un objeto artístico al mejor trabajo que verse sobre «Realización del mandato imperial de España».

La Jefatura del Distrito Universitario concede un premio de doscientas cincuenta pesetas al mejor trabajo sobre «El Nacional-sindicalismo en la Universidad».

La Delegación Provincial de Viejía Guardia concede un premio consistente en trescientas cincuenta pesetas al mejor trabajo que verse sobre el tema «Estudio comparativo de las C. O. N. S. y los Sindicatos verticales».

La Delegación Provincial del Frente de Juventudes concede un premio al mejor trabajo que verse sobre «Misión de la Juventud productora de la Nueva España», consistente en un lote de libros.

Fiscalía Provincial de Tasas

Por tenencia de trozos de tela sin marcar el precio de venta al público ha sido sancionado el industrial vecino de Mijares, Pedro Méndez González, con multa de dos mil pesetas y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de 25 metros de tela a la que se ha dado el destino legal.

—Por transporte clandestino y sin guía de circulación de garbanos ha sido sancionado el vecino de Tornavacas (Cáceres), Juan Martín Huesca, con multa de mil pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de 228 kilos de dicho producto al que se ha dado el destino legal.

—Por sacrificio de ganado de abastos sin autorización y en días no autorizados han sido sancionados: el vecino de Barco de Avila, Vicente Calzada Vázquez, con multa de dos mil pesetas, y los vecinos de Zapardiel de la Rivera y Navalonguilla respectivamente, Pedro Casielles Salvador y Valerio Mayoral García, con multa de mil pesetas a cada uno y a los tres prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses.

—Por transporte clandestino y sin guía de circulación de 443 kilos de harina de trigo ha sido sancionado el vecino de El Mercadillo, anejo de Narrillos del Alamo, Bruno Martín Martín, con multa de mil pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía a la que se ha dado el destino legal.

—Por compra-venta clandestina de 240 kilos de trigo han sido sancionados los vecinos de Tórtoles, Germán Castilla Serrano, y el de Santiago de la Puebla (Toledo), Antonio Zaballos Hernández, con mul-

ta de mil pesetas a cada uno, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y al primero comiso de la mercancía a la que se ha dado el destino legal.

—Por transporte clandestino y sin guía de circulación de cebada y habas ha sido sancionado el vecino de Aldeanueva de San Bartolomé (Toledo), Avelino Olmo Fernández, con multa de mil pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía a la que se ha dado el destino legal.

—Por molturación clandestina de cereales sin exigir la documentación ordenada han sido sancionados los vecinos de Navalcán (Toledo), Jerónimo Sobrino González, Dionisio Rivera Gómez, Gregorio Rivera Cuevas, Reyes Mirado Sánchez y Petra Muñoz González, con multa a cada uno de mil pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de diferentes cantidades de cereales; al propietario del molino, Rufino Jara Grande, con multa de dos mil quinientas pesetas y cierre del molino durante tres meses, y al molinero, Pedro Mayorga Martín, con multa de mil pesetas y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses; estos dos últimos vecinos de Poyales del Hoyo.

—Por anomalías en la distribución del pan del racionamiento ha sido sancionado el vecino de San Miguel de Serzeziela, Manuel Albarrán Albarrán, con multa de mil pesetas y cierre de la panadería durante tres meses.

Junta Provincial de Primera Enseñanza de Avila

Nombramiento de maestros interinos

En sesión celebrada por esta Junta en el día de ayer, se acordaron los nombramientos de maestros interinos que a continuación se expresan:

Maestro interino de la escuela nacional mixta de Bernuy Salinero, vacante por haberse concedido la excedencia al maestro propietario provisional que la desempeñaba, a favor de don Samuel de la Peña García, excombatiente con 2 años, 3 meses y 10 días de servicios de campaña en primera línea, desplazado de la interinidad que servía por nombramiento de un opositor de 1941; y

Maestro interino de la escuela nacional de niños de Muñana, vacante por igual causa que la anterior, a favor de don Damián Ortega Gutiérrez, excombatiente con 2 años, 2 meses y 24 días de servicios de la misma clase y desplazado también de la interinidad que antes regentaba por un opositor de dicha convocatoria.

Lo que se publica a los efectos prevenidos en los artículos 50 y 51 de la Orden del Ministerio de Educación Nacional de 20 de agosto de 1938.

El presidente de la Junta, José María Martín Sampedro.—El secretario, Pablo Pérez.

Subpagaduría Militar de Haberes

Días de pago en el Banco de España de once a trece horas:

Día 4: Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria.

Día 5: Suboficiales, asimilados y personal del C. A. S. E.

Día 6: Generales, Jefes y oficiales.

Día 7: Incidencias en las oficinas de esta Subpagaduría, Carretera de la Estación núm. 5.

NOTA: Se advierte a los interesados que de no presentarse a cobrar en los días señalados se les reintegrarán sus pagas.

El subpagador militar.

Cámara Oficial de Comercio e Industria de Avila

Clases de enseñanza

Seguendo la tradicional actuación de la Cámara en pro de los dependientes de comercio e industria e hijos de comerciantes e industriales, se halla abierta la matrícula de las clases de enseñanza elemental y de Contabilidad y Cálculos Mercantiles del presente curso, en la Secretaría de la Corporación.

Quedará cerrada el próximo día 9 del actual.

El presidente, Jesús Rodríguez.

Escuela Normal del Magisterio Primario de Avila

Se hace constar por medio del presente anuncio, que todos los bachilleres que hayan de presentar instancias solicitando el periodo de prácticas, lo harán hasta el día veinticinco del corriente en que terminará el plazo de presentación.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación provincial de Avila Circular núm. 197

Habiéndose suscitado algunas dudas con respecto a la interpretación de la Orden de la Presidencia de Gobierno, de fecha 24 de septiembre último (B. O. número 269) referente a redacción de facturas, se aclara que la obligación de especificarse en las mismas la fecha y el organismo que aprobó el precio por el que se extiende, solamente es aplicable a los Fabricantes, siguiendo por lo tanto con respecto a los almacenistas y detallistas el régimen vigente hasta la fecha.

Lo que publico para general conocimiento y cumplimiento.

El gobernador civil, Alejandro Álvarez López-Baños.

Organización Nacional de Ciegos Delegación de Avila

Reposo Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 3 de noviembre de 1942:

Premiado con 25 pesetas e número 953

Premiados con 2'50 los números 053; 153; 253; 353; 453; 553; 653; 753; 853

El Subsidio de Vejez repara el olvido de otras generaciones que no supieron dar el Pan y la Justicia al obrero que, entre sudores, fué dejando su vida en la fábrica o al pie del arado.

Instituto Nacional de Colonización

Delegación de Talavera

Subasta de pastos

El próximo día 7 de noviembre a las doce horas se celebrará en el local de esta Delegación de Talavera de la Reina (San Miguel, núm. 4), la subasta de pastos de invierno y primavera para ganado lanar, de la finca «Dehesón del Roble» de 1.800 hectáreas, sita en el término municipal de Oropesa (Toledo).

El tipo mínimo de subasta será de 25.000 pesetas con arreglo al pliego de condiciones que se encuentra en estas Oficinas a disposición del público.

Talavera de la Reina, a 27 de octubre de 1942.

El ingeniero jefe, V. PEREZ.

Sección Religiosa

Día 5. Jueves.— Santos Zacarías p.; Isabel, Félix, pb.; Eusebio, mj.; Galación, Epistema, Filoteo, Domini no, Teótimo, Silvano, mrs.; Magno, Dominador, Fibicio, obs.; Leto, pb

Mañana Primer Viernes
La misa y oficio divino son de la infraoctava de Todos los Santos, con rito semdob'e y color blanco.

Jueves Sacerdotal

Por la mañana, a las ocho y media, misa y preces en las diversas parroquias.

Por la tarde, a las siete, en San Pedro, Hora Santa Sacerdotal que dirigirá el muy ilustre señor rector del Seminario. Oficiarán y cantarán los alumnos del mismo.

¡Dadnos, Señor, suficientes y santos sacerdotes!

Hora Santa

Reparadoras.— Por la tarde, de siete a ocho, piadoso ejercicio de la Hora Santa, que predicará el muy ilustre señor don Justo Sánchez, penitenciario de la S. A. I. Catedral.

Novena de Animas

La Santa.— La Comunidad de Reverendos Padres Carmelitas, Semana Devota, y piadosos abulenses dedican solemne novena a la Santísima Virgen del Carmen, Patrona especial del Purgatorio.

Por la mañana, a las ocho, solemne funeral con responso. Por la tarde, a las siete, rosario, plegaria, sermón por el reverendo padre Anselmo de Santa Teresa, preces de la novena y responso cantado.

Magdalena.— El Patronato de Santa María Magdalena y Benditas Animas celebra solemne novena.

Por la tarde, a las siete, rosario, meditación, preces de la novena y responso final.

Mes de Difuntos

San Antonio.— Por la tarde, a las cuatro y media, ejercicio de Animas

Rosario en la Soterraña

San Vicente.— Todas las tardes a las seis y media, se reza el Santo Rosario en la Cripta Capilla de la Santísima Virgen.

Reparaciones RADIO

Leopoldo Sastre

Radiotécnico diplomado
Avisos: Delegación Hacienda

Préstamos a la nupcialidad

La Caja Nacional de Subsidios Familiares, anuncia la convocatoria de concurso para la concesión de préstamos a la nupcialidad entre los trabajadores de la provincia de Avila que se propongan contraer matrimonio en el mes de enero.

Dichos préstamos pueden solicitarlos tan sólo aquellos trabajadores que hubiesen estado o estén asegurados en el Subsidio Familiar exigiendo como condición indispensable, aparte de otros requisitos que establecen preferencia el que ambos contrayentes sean solteros, que e varón tenga menos de 30 años y la mujer de 25 (o de 40 y 35 respectivamente al se trata de solicitante varón excombatiente) y que el total de los ingresos de los futuros cónyuges, sea inferior a 10.000 pesetas anuales.

Los préstamos a distribuir en la provincia de Avila en esta convocatoria, son 15 de 2.500 pesetas para trabajadores varones y 21 de 5.000 pesetas para trabajadoras que se comprometan a renunciar a su ocupación laboral o a no tener otra igual o análoga en tanto que el esposo no se halle en situación de paro forzoso o incapacitado para el trabajo.

Durante todo el mes de noviembre se podrán presentar las instancias para estos concursos de matrimonio a efectuar en enero en la delegación de la C. N. S. F.

La finalidad perseguida por el legislador de amparo a las familias



Servicio informativo de los Jóvenes de A. C.

CONSEJO DIOCESANO

«El Paraíso perdido»

En un baile de modistillas surge un idilio amoroso entre una de ellas y un romántico pintor. Muy pronto la adversidad ensombrece su horizonte. Se casan y estalla la guerra del 14. El esposo marcha al frente. Entre los horrores de la trinchera le llega la noticia de la muerte de su mujer al dar a luz a su primogénita. Perdido el paraíso de su felicidad, la melancolía marchita su viril juventud. Concibe nuevos sueños al intentar casar con una jovencita; pero el bienestar de su hijita y la paz de su hogar le imponen la renuncia.

Por tratarse de una obra francesa, en una hora en que Francia, percatada de sus morales extravíos, lucha por rehacer y exaltar el espíritu cristiano de familia y de amor a los hijos, merece especial alabanza esta película en la que se presenta un anhelo de felicidad dentro del matrimonio y se exhibe un generoso sacrificio del egoísmo paternal en beneficio de su hija.

Sin embargo, las primeras escenas y varios incidentes y frases en el curso de la película dejando entrever aún el fondo corrompido de una sociedad libertina y de frívolos conceptos sobre la fidelidad matrimonial. Todo ello con esa dañina y refinada elegancia de la ironía francesa en las lindes del amor.

Fernand Gravey y Micheline Presle, la nueva revelación del cine francés, encarnan los principales personajes, y de los que hace una excelente y justísima interpretación. La película es pobre de fotografía y demasiado lenta y recargada de incidentes y solo sostiene el interés la extraordinaria actuación de las dos principales figuras del drama.

Azul.— Solo para personas formadas.

«Tres anclados en París» Tobis Film (en español)

Tres argentinos arrastran en París su vida de bohemia, en total penuria de medios económicos hasta que cae entre sus manos un codicioso millonario, al que, con trapos de juego hacen perder casi toda su fortuna. Un cambio inesperado de los acontecimientos, provoca un desenlace impregnado de melancolía: la nostalgia de la madre patria vuelve a rondar a los tres infelices, que creyeron rehacer sus vidas.

Las escenas en el estudio del pintor, en que «posa» una modelo; otras en un cabaret de Montmartre, con asistentes de atrevida indumentaria y otros excesos, son cosas graves que señalar.

Verde.— Peligrosa incluso para personas formadas.

MOTORES y TRANSFORMADORES

nuevos. Existencia en todas potencias.

Elu-Maquinaria Eléctrica

S. L.—Durango

SUCURSAL

MADRID. Calle Mayor 44.

Teléfono 25.083.

humildes, plasmada en todas las modalidades de esta disposición hace que estos préstamos se otorguen sin ningún interés amortizándose mediante entregas mensuales en la C. N. S. F. de 25 y 50 pesetas según la cuantía del préstamo concedido y con bonificaciones del 25 por 100 del saldo pendiente por cada hijo del matrimonio.

El delegado provincial

Avila.— Tip. y Enc. de Senén Martín



Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Consejo Sanitario núm. 1.121

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pide folleto, condiciones y detalles gratis. ACADEMIA C.C.C. Centenario, 6. SAN SEBASTIAN

TINTA SAMAS

Vida sanitaria

Importante concurso

La Asociación de Escritores Médicos, convoca un concurso para premiar los mejores artículos de Medicina Social, histórica, literaria y artística, aparecida en la prensa diaria durante el año en curso. Se concederán dos premios de 1.000 pesetas y dos accésit de 500, donados por el presidente de la Asociación doctor Vital Aza. Los trabajos deberán remitirse durante el mes de enero de 1943 al secretario de la Asociación, doctor García Ayuso, Goya, 34, Madrid.

Una plaza de traumatólogo

La Junta de Caridad del Santo Hospital del Generalísimo Franco de Basurto (Bilbao) anuncia para la provisión en concurso una plaza de jefe de Clínica de traumatología y enfermedades del aparato locomotor, debiendo llevar un período mínimo de 10 años dedicado a la especialidad y presentando declaración jurada, si es posible documentada de cuanto se refiera a su historia profesional dentro de esta especialidad. La plaza está dotada con 5.000 pesetas anuales debiendo presentarse las instancias y documentaciones antes del 29 de noviembre próximo.

Instituto del Cáncer

Han sido admitidos a las oposiciones a director del Instituto del Cáncer los doctores don José Die y Más, Julián Sáiz Ibáñez, Antonio Lombard Rodríguez, José María Gómez Maro-

to, Carlos Gil y Gil, Angel de Miguel López Montenegro, Emilio Larrú Fernández, José Vidaurreta Aparicio.

Facultades de Medicina

Han sido nombradas vice-decanos de las Facultades de Medicina de Madrid, Barcelona y Sevilla respectivamente, los doctores don Santiago de la Villa Sáiz, don Julio García Sánchez Lucas, y don José González Meneses y Jiménez. También ha sido nombrado catedrático de enfermedades de la infancia de la Facultad de Medicina de Madrid, que lleva anejo el nombramiento de director de la Escuela Nacional de Puericultura, el doctor don Ciriaco Laguna.

La mujer a los quince años

Con este sugestivo título ha publicado la Editorial Morata el discurso de ingreso en la Real Academia de Medicina, leído por el eminente ginecólogo doctor don Francisco Luque, director del Hospital Central de la Cruz Roja y del Sanatorio de la Concepción. El doctor Luque estudia con elegante forma literaria y profundidad biológica esta época de tanta transcendencia en la mujer y a la que hasta ahora se había concedido tan poca importancia fisiológica, psicológica y clínica en general. El concepto de la pubertad a través del prisma fenómeno ha sido estudiado por el doctor Luque con suma maestría.

Servicio de la Oficina de Información Sanitaria «IBVS»

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

El tomate y la salud

En contra de lo que generalmente se cree, el tomate es un alimento completamente inocuo para el hombre. Es sobre todo en el Sureste de Europa donde más gentes se encuentran que dicen que no debe comerse tomates porque son dañinos para la salud. Esta afirmación es completamente errónea. En efecto, según ha podido demostrar un investigador alemán, después de determinados estudios, el tomate no hace que aumente la producción de ácido úrico dentro del organismo, de forma que los enfermos artríticos pueden comerlo sin temor alguno. También ha quedado completamente desvirtuada la suposición de que el tomate favorece al cáncer. El tomate es y sigue siendo el fruto más rico en vitaminas de los que forman la alimentación corriente del europeo. ¡Buscadores de oro en Copenhague!

En pleno Copenhague había un individuo que empezó a hacer de buscador de oro. Estaba empleado en un negocio de orfebrería y se dio cuenta de que todos los días caían a tierra del banco de su principal minúsculas partículas de oro, una especie de limaduras casi invisibles. Entonces se le ocurrió limpiar bien el suelo y recoger aquel polvo aurífero caído por tierra. Así había llegado a reunir poco a poco una suma de diez mil coronas hasta que empezó a sospecharse del muchacho por el desmedido lujo de vida que llevaba. El buscador de oro fué entregado a las autoridades después de una investigación hecha en la tienda, acusado de apropiación indebida.

Una nueva clase de ingenieros: el del vestido

En la industria del vestido la máquina ha ido suplantando cada vez más al trabajo manual. La confección de vestidos se hace hoy en serie. Por esta razón se necesita en la industria del vestido cada vez más número de ingenieros especializados en el ramo de la confección. Así pues se está formando un nuevo tipo de ingeniero: el de la confección.

El perfume y los hombres célebres

A Nerón le gustaba la esencia de rosas; Luis XIV se deleitaba con el azahar; Richeleu, usaba un aroma diferente en cada una de sus habitaciones; la emperatriz Josefina, prefería el almizcle; se dice que Napoleón gastaba un frasco de agua de colonia, cualquiera que fuese su perfume al vestirse; a Victor Hugo, le gustaba la esencia de flores silvestres; a Dumas el mirto y a Carlos Dickens, el jazmín blanco, al cual adoraba. Pero a estos y a otros no les han servido los perfumes para sus sepulturas...

Un epitafio curioso

En un cementerio de New England hay un epitafio que dice así: «A la memoria de Ana Sofía y de Magda Hattia, mis dos esposas, se erige este monumento por su agradecido esposo Jaime B. Rollins.»

Lea usted «EL DIARIO DE AVILA»

¿Tiene usted que reparar o reconstruir su máquina de ESCRIBIR, SUMAR, CALCULAR, con piezas originales, niqueladas, etc., por muy poco dinero, antes que se perjudique? Consulte y tome su nota avisando a



UNDERWOOD

Unico TALLER OFICIAL para Avila y su provincia

ABONOS DE LIMPIEZA A DOMICILIO Avisos gratuitos. Presupuestos gratis.

Enseñanza Mecanografía con máquinas UNDERWOOD, ROYAL, etc. Economizará su dinero.

NO CONFLUNDA NUESTRA DIRECCION: San Segundo, 26. Teléf. 115. AVILA.

La guerra en Africa, Oceanía y Europa

Partes oficiales

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 3.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«Nuestras tropas han mantenido sus posiciones, e incluso ganado terreno, en el curso de una serie de operaciones de defensa y contraataque en el sector del Cáucaso occidental. Las fuerzas eslovacas han aniquilado un grupo de fuerzas enemigas cercadas. Al este de Alaguir las fuerzas alemanas han atravesado en su ataque posiciones enemigas muy fortificadas y protegidas por barreras de minas. Nuestros ataques aéreos con bombas y fuego de ametralladora han ocasionado serias pérdidas al enemigo. Un tren blindado ha sido destruido.

En la estepa de los calmukos un contraataque alemán ha rechazado, con grandes pérdidas, a la caballería enemiga.

En Stalingrado continúa la intensa lucha para la conquista de grupos de casas y calles. Nuestros Stukas han proseguido su eficaz acción contra los núcleos de resistencia enemiga en el sector norte de la ciudad. A pesar de la encarnizada resistencia, el enemigo ha perdido nuevamente terreno. Sus reiterados contraataques han sido rechazados.

Formaciones de bombardeo han atacado eficazmente los enlaces ferroviarios del este del Volga, así como un «ferry boat» en el mismo río.

En el frente del Don el enemigo ha realizado tentativas para pasar el río, todas las cuales fueron rechazadas por las fuerzas rumanas, italianas y húngaras, con sangrientas pérdidas para los bolcheviques. Los cazas italianos atacaron desde poca altura las posiciones soviéticas de campaña. Las tropas húngaras han destruido durante una acción de los elementos de choque de más o menos intensidad, numerosos refugios de cemento y fortificaciones emplazadas en la orilla oriental del río y capturaron prisioneros.

Representantes

desea importante fábrica de productos químicos en esta provincia, muy conocedores y bien introducidos en el comercio de droguerías. Informes de primer orden. Dirigirse: Apartado Correos núm. 995. Madrid.

C. N. S.

Sindicato Nacional de Ganadería

Servicio Sindical de Suministros

Durante los días 5, 6 y 7 del mes actual se procederá a la distribución de un cupo de salvados, para aquellos ganaderos que posean ganado vacuno de leche y transporte, establecidos dentro del término municipal de esta Capital, siendo necesario e imprescindible la presentación de la cartilla de suministro expedida por este Sindicato, y declaración jurada de la C. R. A. G. A. correspondiente al mes actual.

El delegado provincial del Sindicato

En el sudeste del lago Ilmen continúan los combates encarnizados en un terreno completamente pantanoso.

En la lucha contra la flota soviética de guerra y mercante, la Luftwaffe destruyó durante el mes de octubre en el litoral del mar Negro, mar Caspio, curso inferior del Volga y el lago Ladoga, un total de 33 barcos de transporte y mercantes de diferente tonelaje, especialmente una gran cantidad de petroleros, así como un patrullero. Además 32 mercantes de todas clases y cuatro unidades de guerra resultaron averiadas por nuestros ataques aéreos.—EFE.

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 3.—El Alto Mando de las Fuerzas Armadas alemanas comunica:

«En Egipto la batalla continúa con creciente encarnizamiento. La brecha abierta por poderosas formaciones blindadas enemigas en el sector septentrional del frente ha sido cubierta de nuevo después de un contraataque seguido por una batalla de extraordinario encarnizamiento. Formaciones aéreas alemanas e italianas han atacado sin descanso los puntos de concentración de las fuerzas motorizadas británicas en la zona de batalla, así como las posiciones artilleras y los enlaces de la retaguardia enemiga. Quince aviones enemigos fueron derribados por los cazas alemanes e italianos, sin tener más que una pérdida por su parte. Además, otros cinco aviones ingleses fueron derribados sobre el Mediterráneo, uno de ellos por un submarino alemán.—EFE.

Parte italiano

ROMA, 3.—Comunicado oficial número 810 del Cuartel General italiano:

«La batalla del frente egipcio alcanzó ayer fuerte intensidad. La considerable presión ejercida por importantes fuerzas blindadas enemigas fué eficazmente detenida por las tropas del Eje, que pasaron, en varias ocasiones, al contraataque con extraordinario valor.

El adversario experimentó considerables pérdidas de elementos acorazados, de los que fueron destruidos más de 90 unidades. Nuestras pérdidas son también elevadas. Continúan los encarnizados combates.

La aviación ha participado con todas sus armas en la lucha, oponiéndose al arma aérea británica y bombardeando sin tregua las columnas de la retaguardia enemiga. En el curso de numerosos combates, nuestra aviación derribó tres aviones, y los cazas alemanes derribaron por su parte doce aparatos. Aviones italianos y alemanes que escoltaban un convoy, han rechazado ataques aéreos enemigos y han derribado entre llamas, a cuatro bimotores.

Nuestra Marina ha hundido un submarino enemigo.—EFE.

Parte inglés

EL CAIRO, 3.—Comunicado conjunto de las fuerzas británicas del Oriente Medio:

«Hemos rechazado, durante la noche del 1 al 2 de noviembre, fuertes ataques contra nuestras posiciones de la región costera, donde nos mantenemos en todos los puntos. Más al Sur, en las primeras horas de ayer, nuestra infantería atacó realizando un avance importante. Hemos capturado numerosos prisioneros durante estas operaciones.

Una gran batalla de elementos blindados ha comenzado y proseguido durante toda la jornada. El intenso combate continúa.

Formaciones de bombarderos medios y aparatos de la aeronáutica naval atacaron ininterrumpidamente durante toda la noche pasada las posiciones enemigas del sector de combate. Han sido alcanzados importantes objetivos y hemos ocasionado importantes daños. Nuestros bombarderos ligeros, muy activos durante la noche del 31 al 1, continuaron ayer sus ataques muy intensos contra las concentraciones enemigas de la zona de batalla.—EFE.

Noticias niponas

TOKIO, 3.—Aun no ha facilitado (Continúa en 4.ª plana)

Noche de Animas

Por «Montecristo».

Era cerca de media noche. Había terminado de leer un libro y me sentía inquieto y desasosgado. Para calmar mi espíritu decidí darme un paseo por las afueras del pueblo y me encaminé al puente que en la carretera de Arenas de San Pedro dista unos doscientos metros de las últimas casas.

Todo en torno mío era oscuridad y silencio. El cielo cubierto de nubarrones amenazaba tormenta. La ingente mole del castillo se me figuraba un lugar donde se daban cita las brujas para celebrar sus ajuarres y hasta creía verlas llegar a los muros montadas en volanderas escobas. A lo lejos se oía el tañido lúgubre de las campanas tocando a muerto.

Se levantó débil brisa que al agitar las hojas de los árboles cercanos me parecieron tristes gemidos de almas en pena. El murmullo del arroyuelo que corre a los pies del casti-

llo aumentó mi congoja al hacerme recordar los versos de Jorge Manrique:

Nuestras vidas son los ríos que van a dar en la mar, que es el morir...

Mi espíritu estaba sobrecogido por el terror cuando sonaron lentas y acompasadas las doce en el reloj de la iglesia.

En aquel momento las campanas cesaron de doblar. Se rasgó la cortina de nubes y los rayos de la luna inundaron de claridad todo el valle del Barranco.

Las nubes que a impulso del viento corrían por el firmamento me parecieron bajetes sin timonel que navegaban a la deriva en busca de alegres aventuras. El castillo bañado en luz me hizo pensar que en tiempos más felices debió ser nido de amores y que en sus soberbios salones medioevales, al compás de armoniosa música recitarían los galanes trovadores sus madrigales al oído de las hermosas castellanas.

El ruido de la brisa al mover las hojas de los árboles se me antojó suspiros y besos de la Amada, y el rumor del arroyuelo me hizo alegrar porque era de esperanza; era promesa cierta de apagar la sed y fertilizar a muchas tierras durante el estío, que sin la sonrisa de su agua cristalina se tornarían estériles.

Escuela Provincial de Aerodelismo

El miércoles 4 de noviembre a las siete y media de la noche se presentarán en esta escuela los alumnos que a continuación se relacionan:

Pedro Hernández García, Jesús Martín, Rufino Herráez Panero, Lorenzo Plera Díaz, Arsenio Martín Barrera, Jesús Martín Barrera, Luis Vega Galán, Manuel Herráez Panero, Alejandro Arangüena, Jesús Jiménez Hernández, Angel Silva del Río, Angel Encinar Blanco, Leonardo Delicado Rueda, Clemente Testera del Peso, Santiago Blázquez Bestard.

El profesor para este día, Esteban Hernández García.

El jefe de la escuela, J. M. Cardillo.

Técnico de Gasógenos

Profesión actualidad, grandes ganancias. Curso económico. Programa, DOS pesetas. Pídalo enviando importe.

Torrón FOTOGRAFICO

Retrada 7.—AVILA

Agentes comerciales

act'vos pueden dedicarse compra y venta diversos productos consumo.

Dirigirse

Actividades barcelonesas SECCION COMERCIAL Fontanella, 7. BARCELONA

LICORES

Arvik (LA CORUÑA)

TIENE VACANTE agencia a comisión esta provincia, Inútil solicitar sin ser agente comercial matriculado y buenas referencias.

COMPRO

toda clase de máquinas de escribir, sumadoras y calculadoras, sin distinción de marca, ni modelo, no importa que estén paradas.

Pago más que nadie

Dirigime su oferta.

REIGALON

Duque de Alba, 6. AVILA. Teléfono 366



VITALIDAD

Brazos fuertes y cerebros geniales del Viejo Continente crean, en beneficio del mundo, las más trascendentales obras.

Esta vitalidad de los Estados Europeos asegura asimismo la VIDA PROPIA de la

NUEVA EUROPA CONTINENTAL

Boda

En la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, se ha celebrado esta mañana el enlace matrimonial de la agraciada y simpática señorita Aurelia López, hija del rico propietario de Guareña, don Saturio López con el también acaudalado propietario del mismo pueblo, don Francisco Martín.

Bendijo la sagrada unión y celebró la misa de velaciones el celoso cura párroco de Muñana, don Faustino Garzón, quien dirigió sentida plática de circunstancias a los desposados que fueron apadrinados por doña Timotea Martín y el industrial de Madrid, don Francisco Sancho, hermana y hermano político del novio, respectivamente.

Firmaron el acta como testigos, el padrino don Francisco Sancho y don Jacinto Pascual, industrial de Muñagalindo. Los invitados fueron obsequiados en el Hotel Avila.

Los nuevos esposos a los que deseamos muchas felicidades y prosperidades en el santo estado que acaban de contraer, salieron en viaje de bodas para Valencia y diversas poblaciones de España.

De días

Hoy celebran su onomástico el acreditado industrial de ésta, don Carlos Prieto, la señorita Carolina González y González y doña Felisa Guerras, viuda de Albertos.

Enfermo

Ha regresado de Madrid, afectado por delicada dolencia, el joven abogado del Estado en Avila, don Francisco Abella.

Deseamos el alivio del paciente.

Viajeros

Han salido para Madrid don Agustín García Arenzana con su hermana la distinguida señora doña María García, viuda de Cambronero, e hijos de ésta Tomás y Carmen, y las señoritas de Cabanellas Olózaga, Cavengt y de Rodríguez Torres.

Ha regresado de Toledo el maestro de Capilla de la S. A. I. Catedral, don Flavio Aguilera Gil.

Neurológica

Rápidamente se extendió por la Ciudad esta mañana la triste noticia del fallecimiento de don Antonio Barreiro Vázquez, joven estudiante de Medicina, a quien penosa y cruel enfermedad ha llevado al sepulcro en la plenitud de sus energías físicas e intelectuales. No ha mucho que llegó de Salamanca, donde cursaba sus estudios, y el cuidado y multiplicadas atenciones de que fué objeto por parte de sus familiares no han podido vencer la traidora acción de la funesta dolencia. Quiera Dios haberle acogido en su seno en gracia a la resignación con que aceptó los decretos de su Divina Providencia, ya que en razón de sus estudios, próximo al término de su carrera, conocía su enfermedad perfectamente.

La triste nueva de su muerte, aunque esperada por los que conocieron su estado de salud, ha causado profunda sensación en el extenso círculo de sus amistades personales y de la familia. El acto del sepelio celebrado en la tarde de hoy, ha constituido imponente manifestación de afecto para la familia doliente. Nosotros, encomendando a Dios el alma del fallecido joven, enviamos el más sentido pésame a sus hermanas y tíos y muy particular a doña Clavelina Míguez de González, maestra nacional de Avila, pidiendo a nuestros lectores una oración por el eterno descanso del señor Barreiro Vázquez (q. g. e. D. h.)

RAIZ BERCEO

En zonas productoras necesito persona formal y activa para llevar a cabo su explotación. Envío personal técnico para su enseñanza.

Dirigirse al SR. LOBO, Carretera Nueva, 17. Avila.

Dr. S. León

DIRECTOR POR OPOSICIÓN DEL DISPENSARIO ANTITUBERCULOSO PULMON Y CORAZON

Consulta de once a una.

Generalísimo Franco, 18

En la Banda de la Policía Armada

Previos difíciles ejercicios en la oposición que ha tenido lugar en Madrid para músicos de la Banda de la Policía Armada, de reciente creación, ha obtenido plaza con instrumento saxofón tenor, el policía paisano nuestro, destinado en la plantilla de Madrid, don Heliodoro Corchado Sánchez.

El tribunal de oposición fué presidido por el eminente maestro don Martín Gil, director de la Banda de la Academia de Infantería de Toledo, en cuyo Alcázar se encontró durante el asedio con los demás heroicos defensores.

Nuestra enhorabuena al buen amigo Heliodoro Corchado por el éxito obtenido.

Registro Civil

Día 3 de noviembre.

Nacimientos: Fernando Gutiérrez Santo Tomás (Plaza de las Vacas 5); Carmen Martín Soria (Cerrillo de la Trinidad núm. 3); Julia Santos Gutiérrez Lozano (Martín Carramolino núm. 20).

Defunción: Antonio Barreiro Vázquez, de 24 años (Valladolid número 16).

Día 4.

Nacimientos: Inés Martín Sánchez (Toledana núm. 2); Crescencia Gallego Jiménez (Venta de San Isidro); Valentín Vallejo Martín (Yugo y Flechas núm. 4).

Matrimonios: Francisco Martín Martín con Aurelia López López, en San Pedro; Félix García Sánchez con Isidra Gómez Blázquez, en San Juan.

¡PATRONOS!
¡EMPRESARIOS!

No retrases el pago de los Subsidios Familiares a tus trabajadores si estás obligado a ello por la Ley.

Infórmate en las Delegaciones de la Caja Nacional de Subsidios Familiares, Calle de Reyes Católicos número 15.

La guerra en Africa, Oceania y Europa

(Viene de la 3.ª página)

ningún comunicado el Cuartel general nipón sobre el curso de las operaciones militares en Guadalcanal. Está confirmado, no obstante, que

Turquía mantendrá su política internacional

ANGORA.—En la inauguración de las sesiones de la Asamblea el jefe de Estado declaró que Turquía mantendrá su orientación política nacional e internacional. Añadió que Turquía está dispuesta al mantenimiento incondicional de sus alianzas. Refiriéndose a la situación interior señaló el peligro que pueden representar las actitudes extremistas de determinados grupos.—EFE.

SE ALQUILA una casa Plazuela San Nicolás núm. 14. Razón en la misma.

Compra DE ALHAJAS Y BRILLANTES DE POCO Y MUCHO VALOR

Oro, plata, platino y brillantes Desde el 1 al 5 de Noviembre en EL HOTEL ROMA

NOTA.—Avisando se pasará a domicilio.

PASTOS se arriendan en el Barraco, para trescientas ovejas, por 7 meses, para tratar con Landelino Sánchez, en dicho Barraco.

SE OFRECE ama para criar en su casa, Francisca Gutiérrez, en Tornadizos de Avila.

Un terrible ciclón ocasiona en Calcuta once mil muertos y numerosos daños en el ganado y en los campos

CALCUTA, 3.—Un ciclón que asoló esta comarca durante veinticuatro horas se desencadenó el 16 de octubre pasado, según se anuncia ahora. Se estima que once mil personas han perdido la vida, según los datos que se tienen hasta el momento, y ha desaparecido el 75 por 100 del ganado de la región.

Se considera que es este el desastre más grande sufrido por la India desde el terremoto de 1835, que causó 40.000 muertos y devastó miles de hectáreas de terreno.—EFE.

Voluntarios de la División Azul hacen el viaje a pie Murcia-Zaragoza para cumplir una promesa

ZARAGOZA.—Los voluntarios de la División Azul Federico Vives Bernat y Julio Francisco Perona Pérez han llegado a pie desde Murcia, en cumplimiento de una promesa hecha a la Virgen del Pilar durante su estancia en Rusia.

A su llegada a Zaragoza fueron inmediatamente al templo del Pilar, donde oraron largamente y con gran devoción. A mediodía fueron a presentarse al jefe provincial del Movimiento.—(Cifra).

EXTRAVIO esta mañana de San Roque a Plaza de Abastos de 50 pesetas. Se gratificará su devolución en Tostado 3.

Como realidad magnífica del esfuerzo del S. E. U. en pro del estudio: Curso 1931-42, 250.000 pesetas invertidas en libros de texto por la Bolsa del Libro.

La esposa del Caudillo asiste a la inauguración de una capilla en el hospital de San Carlos

El ministro secretario del Partido impone la Medalla de la Vieja Guardia a noventa y siete camaradas granadinos y cincuenta y cuatro malagueños

Una capilla en el Hospital policlínico

MADRID.—La esposa del Caudillo, excelentísima señora doña Carmen Polo de Franco, asistió esta mañana a la inauguración de una capilla en Hospital policlínico de San Carlos. Al solemne acto asistían también numerosas jerarquías y autoridades y el excelentísimo señor Obispo de Madrid-Alcalá. En la nueva capilla se dijo una Misa solemne, y terminado el acto los asistentes fueron obsequiados con un vino de honor. Por la tarde tuvo lugar en la Facultad de Medicina una velada literaria proyectándose la película «Raza».—(Cifra).

El ministro secretario del Partido en Granada

GRANADA.—El ministro Secretario General del Movimiento, cama-

rada Arrese, llegó a esta capital a mediodía de hoy, acompañado de su séquito, en el que figuraban altas jerarquías nacionales y las provinciales y locales que salieron a recibirle al límite de la provincia. El ministro se dirigió al templo de las Angustias donde el párroco entonó una salve que fué cantada por el coro. Después el mismo párroco dió a besar al ministro el manto de Nuestra Señora, la patrona de Granada. Ante la Cruz de los Cídos depositó el ministro una corona de laurel dando el grito de caídos por Dios y por España, que fué contestado con un unánime presente.

Más tarde en el Palacio de Santo Domingo el ministro impuso la Medalla de la Vieja Guardia a noventa y siete camaradas granadinos y cincuenta y cuatro malagueños a quienes habían sido concedidas. El mi-

nistro ocupó la tribuna y los que habían de ser condecorados respondían al llamamiento con un Arriba España, acercándose hasta donde estaba el ministro que les imponía la condecoración. El acto terminó con el Himno del Movimiento dando el camarada Arrese los gritos finales.—(Cifra).

Continúan los combates en todos los frentes

Comunicado alemán

Gran Cuartel General del Führer.—El Alto Mando alemán comunica que continúan los combates encarnizados en el sector del Terek. En Stalingrado continúan las operaciones de limpieza. La aviación bombardeó las concentraciones enemigas en el codo del Volga. En Egipto el enemigo ha repetido sus ataques empleando tanques y artillería en gran cantidad y siendo rechazado por las fuerzas alemanas e italianas.—EFE.

Conmemoración en Roma

ROMA.—Se ha conmemorado la terminación para Italia de la Gran Guerra, con el triunfo de Vittorio Veneto. Los coraceros de Su Majestad ofrendaron una corona ante la tumba del soldado desconocido.—EFE.

La prensa argentina elogia la labor mediadora de España

BUENOS AIRES, 3.—Algunos periódicos publican íntegramente la nota del ministro de Asuntos Exteriores de España, conde de Jordana, sobre los representantes españoles encargados de defender los intereses de los países beligerantes en los territorios enemigos.

Otros publican resúmenes, y se refieren todos a la noble función que desempeñan. Además protestan de la sistemática campaña emprendida con tal motivo en algunos países contra la labor de España.—EFE.

Clínica de Calzado

Reparaciones en suela y goma Especialidad en phillit

CASA GUERRAS

Plaza Santa Teresa, 14.

Teléfono 257

Vicesecretaría de Educación Popular

Por medio de la presente nota, hago saber que las oficinas de esta Delegación Provincial quedan instaladas en la calle Duque de Alba número 10, bajo derechos.

ROOSEVELT pide al Congreso poderes excepcionales

WASHINGTON, 2.—Roosevelt dirigió un mensaje al Congreso solicitando poderes especiales durante la duración de la guerra para suspender la aplicación de cualquier ley, y en particular de toda la legislación fiscal que ponga trabas al libre movimiento de las personas, propiedades e informaciones entre los Estados.

Preconiza la utilización más rápida de los recursos mundiales y la eliminación de numerosos obstáculos que retrasan el esfuerzo de la producción bélica. Termina diciendo en su mensaje al Congreso que los poderes que pide son para hacer frente en tiempo de guerra a los nuevos problemas y condiciones.—EFE.

Colegio de SAN JUAN DE LA CRUZ

Las clases de Reválida comenzarán en este Centro el próximo día 16, a cargo de profesores especializados

Con objeto de asegurar una sólida preparación, el número de plazas será limitado

Matricula en la Dirección: Martín Carramolino, 22

24 horas COMBATIENDO En El ALAMIN

“El octavo ejército británico atacó con todas sus fuerzas y ha sufrido una formidable sangría”. (Berlín)

LA BATALLA DE EGIPTO.—Resumen según el alemán:

«El gran ataque desencadenado en la mañana del lunes por el octavo Ejército británico, que había concentrado todas sus fuerzas disponibles, todos sus carros de combate y su artillería, ataque destinado a liquidar la batalla que se libra desde hace diez días en el frente de El Alamin, ha fracasado después de una encarnizada lucha de veinticuatro horas, gracias a la superior estrategia del mariscal Rommel y al heroísmo del Ejército blindado germano-italiano.

En presencia de la situación actual y de las enormes pérdidas de hombres y material que han experimentado los asaltantes británicos, el intento de romper a toda costa el sistema de posiciones germano-italiano puede darse por fracasado.

Todas las circunstancias que rodean a esta acción dan derecho a suponer que los ataques realizados hasta la fecha en la ofensiva del general Alexander han causado una formidable sangría al octavo Ejército británico.

ROMA CONCRETA el anterior parte, diciéndonos que el enemigo perdió 90 unidades acorazadas y que las pérdidas de sus fuerzas militares son también elevadas. La aviación del Eje actuó en su totalidad. Londres dice que su infantería atacó, realizando un avance importante y capturó nuevos prisioneros. No dice cuántos ni a qué punto llegaron en su avance.

EN TIERRAS DE RUSIA.—Atacaron los rusos en un terreno pantanoso al sureste del lago Ilmen; son atacados éstos en Stalingrado donde

se sigue conquistando terreno por el alemán. Igualmente en la zona caucásica, tras la ocupación de Alagir, el importante centro industrial de Ordschonkides queda virtualmente en el radio de acción de las grandes operaciones germanas.

Los últimos mensajes recibidos de aquellos frentes indican que las tropas alemanas y sus aliados han continuado avanzando por las montañas después de la ocupación de Alagir. También se han ensanchado las posiciones hacia el Este.

Se subraya en Berlín que la gran importancia del éxito obtenido por los alemanes y sus aliados en la región del Terek, reside, en primer término, en que actualmente están cortadas las comunicaciones de las fuerzas soviéticas. En la presente estación es imposible que las tropas atraviesen la cadena de montañas del Cáucaso central, de cuatro mil metros de altura, detrás de la cual se hallan algunos núcleos de combatientes bolcheviques.

La ciudad de Ordschonkides que, a pesar de la intensa defensa anti-aérea, ha sido repetidas veces atacada por la aviación alemana, es el centro estratégico de los rusos en las regiones sur y este del Terek.